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夜間例会

・司 会
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・本 日 の 出 席
・本 日 の 欠 席

・メークアップ
・ビ ジ ター
・ゲ ス ト
・ニコニコＢＯＸ

伊藤優市 会場監督
我等の生業

会員：47人 出席：32人 出席率：68.08％ 修正：70.21％
江端建之、大橋直幸、菊地昭通、国森和麿、近藤峯世、田中道也、深尾幸夫、泉谷 勇

前田孝幸、本山忠之、山下卓巳、鈴木 勉、藤吉敏博、相山佳則、大野裕一郎、

山崎貴弘（誕生日祝い）、佐藤元信（第３回ゴルフクラブ会優勝）

累計 162.000円

●11月４日（月） 休会（法定休日：文化の日）

●11月11日（月） 例会・

●11月18日（月） 例会

●11月25日（月） 夜間例会

●12月２日（月） 例会・年次総会・理事会

●12月９日（月） 夜間例会・・ファミリーパーティー

●12月16日（月） 例会

●12月23日（月） 例会
●12月30日（月） 特別休会

■ 【ロータリー財団月間】 ■ 【家族月間】

今日のプログラム

前回(11月18日)の記録 ・普通例会

■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
■事務所／士別グランドホテル TEL 0165-23-1234
■会 長／近井孝義 ■副会長／谷 温恵

■幹 事／但木行久

2019-2020年度国際ロータリーテーマ

2019-2020年度 国際ロータリー

会長 マーク・ダニエル・マローニー

創立 １９６０・３・２４ ＲＩ第２５００地区

RI HP https://www.rotary.org/ja

2500地区ホームページアドレス http://rid2500.jp/ 士別ロータリークラブ HP http://www.douhoku.jp/sibeturc/

士別河川防災ステーション（天塩川河川敷）

2005年会報から 画：百瀬達夫元会員



■会務報告 ・・ ・近井孝義会長

皆さん、こんにちは。先週例会に出席できず

申し訳ありませんでした。

インドネシア・マレーシアに出張しておりま

した。その時の話をさせていただきます。

まず、私は、今回初めて東南アジアに行きま

した。皆さんの中には、毎年行かれている方も

いるようですが、インドネシアの入国が大変厳

しいことに驚きました。我々は視察ということ

で入国したのですが、観光ビザではダメで、一

時入国ビザの様なもので入国しました。

50万ルピア（約5400円）払えばビザが取れま

した。その後、国内線でジャカルタからスバラ

ヤへLCCで移動しホテルに到着したのが午後11時

50分、チェックイン、シャワー、ベッドに入っ

たのが午前２時頃で翌日出発が午前７時という、

強行スケジュールでした。

現地法人住友林業100％子会社PT.KUTANI TIN

BER INDONESHIAなどを視察し苗畑では細かい説

明を受けました。

苗木は、５～６月で成長し、（北海道ではお

よそ３～４年）植林後、胸高直径30～32cmにな

るのにおよそ５～７年（トドマツで35年～40年）

で伐採できるそうです。

樹種は、おもにファルカタ・バルサ・ユカリ・

アカシアなどで政府の意向で果物の木も植えな

ければダメな様で、おもにドリアンなどを植林

していました。ファルカタという木は、近藤会

員も輸入していておもに折箱などの経木に使わ

れているようです。

視察後空路にてマレーシア・クアラルンプー

ルに入り、すんなりと入国でき、翌日王子ＨＯ

の王子アジアパッケージングの工場を視察、カ

メラ持ち込み禁止で見てきました。名寄の工場

が作っている板紙も古紙から作っていて、古紙

は輸入しているのが50％、あとは、自国で回収

しているそうです。

古紙の輸入コストについて聞いたところ、日

本から古紙を輸入した場合トン当り3000円弱だ

そうで、苫小牧～名寄～苫小牧のコストと比較

できないほどでした。東南アジアに24拠点有り、

ニトリの製品の梱包は、100％王子の製品だそう

です。

３泊５日の視察旅行でしたが、観光はクアラ

ルンプールのKLタワーに登っただけでしたが、

突然のスコールで閉鎖となり結局、観光お土産

などの買い物もなく、素晴らしい視察旅行でし

た。

■幹事報告・ ・ 但木行久幹事

１）今週21日（木）、午後６時より居酒屋やま

もとさんで、パスト会長会総会を開催致します。

出席義務者の方は、よろしくお願い致します。

２）遠軽ロータリークラブ様より、去る10月26

日に開催されました、遠軽ロータリークラブ創

立60周年記念式典への出席に対して御礼状が届

いています。

３）北海道2500ロータリーEクラブ様より活動総

会のパンフレットが届いております。回覧ボッ

クスに入れておきますので、ご覧ください。

士別市から感謝状の贈呈受ける

感謝状の対象となった士別市開基120年を記念しての、水郷公園

管理棟に時計を寄贈するプロジェクトの実施（2019年9月14日）

牧野市長が訪れ、近井会長と谷副会長、但木幹事を前に市から

感謝状が贈られました。2019年11月22日、於：士別グランドホ

テル


